



Barcelona, 25 de abril de 2013

Sr. Francesc Furné i Jardí.
Cap de Relacions Laborals a FGC

Nos han llegado las quejas de varios trabajadores de FGC porque parece ser que la empresa, a través de los mandos intermedios, está modificando unilateralmente los turnos de algunos trabajadores de producción varias horas después de su publicación en los chivatos diarios, por imposición y sin dejar margen de negociación, alegando que se quieren ahorrar desplazamientos cruzados de residencias.

Desde SEMAF, entendemos que se debe de ahorrar en estos aspectos, pero también creemos que estas operaciones las debe hacer la empresa siempre antes de publicar los servicios, ya que de esta manera se modifican los turnos por decreto a los trabajadores, cuando éstos ya han organizado su vida familiar, y le pedimos, que dé las instrucciones precisas para que estos hechos no se vuelva a repetir.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink that reads "Jordi Giménez i Martín".



Jordi Giménez i Martín.

Secretari de Negociació Col·lectiva del SEMAF a FGC.
Membre del Comitè d'Empresa de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya